

El Nuevo Día Judicial

Abuelo esperó tres horas atención en una clínica de Ibagué y finalmente murió



Crédito: **Fotos suministradas.** La Secretaria de Salud llegó al lugar y entregó detalles del caso/ Al parecer, la Clínica, inaugurada el año anterior, no tiene planta eléctrica.

Un adulto mayor murió en una clínica de Ibagué. Al parecer, el hombre duró tres horas esperando en el servicio de urgencias y luego, cuando lo iban a trasladar a otro centro médico se fue la energía y no pudieron bajarlo puesto que el ascensor no funcionaba.

La secretaria de Salud municipal, Liliana Ospina, indicó que el caso será investigado.

El hecho ocurrió el miércoles, en la nueva Clínica de Saludtotal, situada en el sector de La Samaria.

Respecto al caso, la funcionaria indicó: “El señor llegó a las urgencias y los médicos lo catalogaron como triage III. Tenía un fuerte dolor abdominal. A las 3 de la tarde, el médico general lo atendió. Le aplicaron medicamentos, pero la evolución fue cada vez peor”.

Agregó, que ese día por la noche, le llegó a su teléfono personal un video en el que le informaban que en la Clínica no había energía, situación que le llamó la atención.

Puede leer: [Erick y Daniel, los hermanos asesinados con arma de fuego en una vereda del Tolima](#)

“Por la falta de energía, el ascensor no funcionaba y por eso no pudieron trasladar al paciente a otra institución. El señor entró en infarto agudo del miocardio, fue reanimado, pero lamentablemente falleció”.

La Secretaria resaltó que en la visita encontró niños y adultos mayores llevan hasta cuatro horas esperando la atención en urgencias.

“Nadie asiste a un servicio de urgencias a pasear. Vamos a poner ‘la lupa’ a todos los servicios de urgencias de Ibagué, no importa la hora”, puntualizó. Al cierre de esta edición, Saludtotal no se había pronunciado acerca del caso.

70 años tenía el señor. Llegó a mediodía, lo atendieron a las 3 de la tarde y murió pasadas las 7 de la noche.